
Genève, le 18 décembre 2013

Situation au Service d'ophtalmologie

Ces dernières années, dans un domaine où la concurrence est importante, le service d'ophtalmologie des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) a connu une évolution profonde pour adapter ses prises en charge aux besoins de la population genevoise tout en assurant la formation d'ophtalmologues aujourd'hui installés en cabinet.

Cette réorganisation a été analysée par le service d'audit et de contrôle interne des HUG qui a révélé un certain nombre de difficultés. En mai 2013, un rapport complet a été communiqué au bureau du Conseil d'administration des HUG. En juin 2013, plusieurs décisions ont été prises et un plan d'actions, avec un calendrier précis, établi. Le personnel a été informé des différentes actions entreprises, les partenaires sociaux également. En mars 2014, un premier bilan sera présenté au bureau du Conseil d'administration des HUG.

Les révélations faites par un syndicat, parfaitement au courant de ces échéances, paraissent donc inopportunnes. La situation est suivie en continu par la Direction et par le Décanat.

S'agissant des situations individuelles relevées par le syndicat, elles ont été traitées selon la procédure institutionnelle de déclaration d'événements indésirables graves. Selon les constatations faites dans ce cadre indépendant, les accusations portées par le syndicat se révèlent infondées et, dès lors, diffamatoires.

Par ce communiqué, les HUG tiennent à réitérer leur confiance dans l'activité clinique déployée au sein du service d'ophtalmologie.

Pour de plus amples informations:

Service de la communication externe, tél. 022 372 60 06